

Endlich...

Es ist Samstagmorgen 6.15 Uhr, das Schrillen des Weckers reißt mich aus dem Schlaf. Aufstehen, frühstücken, anziehen, Haare flechten, Glücksbringer und Reckhandschuhe nicht vergessen und ab geht's nach Subingen an den Wasserämter Nachwuchswettkampf.

Endlich ist es wieder so weit



- ab in das schöne Turndress
- ein letztes nervöses Bibern
- motivierende Worte vom Trainer
- genaue Blicke vom Wertungsgericht
- erleichtertes Lachen
- kleine Enttäuschungen
- und strahlende Sieger

Das Turnerherz schlägt wieder im richtigen Rhythmus.

Gemeinsam mit dem TV Subingen fand am 26.06.2021 ein Wettkampf im Einzelgeräteturnen statt. Trotz strengen Regeln (Mamis und Papis mussten durchs Fenster zuschauen) war der Wettkampf ein voller Erfolg. Danke dem TV Subingen für die Organisation!!



Doch die Turnkleider verschwanden nicht im Schrank, am Sonntag ging's gleich weiter:



Das Vereinsgeräteturnen Jugend zeigte am 27.06.2021 in Biberist ihr Wettkampfprogramm am Reck. In der Hoffnung auf ein Turnfest übten die zehn Kinder auch in diesem speziellen Jahr fleissig an einer Aufführung am Reck. Trotz Absage aller Feste blieb das Team optimistisch und plante kurzerhand eine eigene kleine Aufführung. Am Abend vor der Aufführung die Nachricht: Eine Turnerin muss in Quarantäne. Doch die Turner*innen bleiben cool und meisterten die Aufführung mit Eleganz und einem souveränen Lächeln.

Das Leiterteam ist stolz auf alle Turner*innen, die an diesem Wochenende im Einsatz waren.

Bericht von Vera Beer